

Pietro Gheller, el nuevo Director de la División Madera de SCM

Pietro Gheller, quien ya era Director de Productos y Mercados de la División Madera de Scm Group, asume ahora la dirección de esta División en sucesión de Luigi De Vito que mantiene el cargo de Director General de SCM Group.

Pietro Gheller nació en Vicenza hace 48 años, en 1997 cursó el International Business Program en la Stockholm School of Economics y en 1999 se licenció en Economía de la Empresa en la Universidad Bocconi de Milán. Desde el año 2000 y a lo largo de toda su carrera profesional, ha desempeñado funciones de asesoramiento estratégico, siendo también responsable de la gestión en las áreas de venta, marketing comercial y de la cadena de suministro para grandes organizaciones comerciales y multinacionales, tanto en Italia como en el extranjero, en los sectores Bienes de Consumo de Movimiento Rápido, Bienes Duraderos y Maquinaria Industrial.

En 2019 entró a formar parte de Scm Group como Director de ventas y mercados de la División Madera asumiendo la responsabilidad y la gestión estratégica de las más de veinte sucursales del grupo y de toda la red de ventas que opera en Italia y en extranjero. Bajo su dirección comercial SCM ha aumentado su presencia directa en los principales mercados con la apertura de nuevas sucursales en Turquía, India, Sudeste Asiático y Balcanes, además de establecer alianzas comerciales estratégicas, como la que mantiene con la sociedad sueca Randek AB en el sector de los sistemas para la construcción en madera.

En 2022 fue nombrado Director de Productos y Mercados de SCM, asumiendo también la responsabilidad de las Unidades de Negocio y, por lo tanto, de las distintas tecnologías que componen la amplísima gama de productos del grupo dedicados a toda la industria del segundo procesamiento de la madera.

Desde el 11 de abril de 2024 dirige la División Madera asumiendo también el control de las funciones industriales y de atención al cliente de SCM, además de las operaciones de tecnología y desarrollo comercial.

"Quiero agradecer al Consejo de Administración y a la Dirección general de Scm Group la confianza que han depositado en mí", comenta Pietro Gheller. "Para mí, esto representa la culminación de una carrera profesional que me ha permitido adquirir importantes competencias en la gestión directa de equipos globales y adoptar un enfoque cada vez más estratégico y orientado a los resultados. Experiencias y habilidades que con orgullo pongo a disposición de la Dirección de la División Madera en todos los ámbitos de competencia. El entorno macroeconómico internacional aún no es del todo favorable para el sector, pero para seguir ganando cuotas de mercado debemos seguir confiando en la fuerza del equipo, el valor de las inversiones en curso y la solidez financiera del Grupo".

Scm Group es líder mundial en tecnologías para el procesamiento de una amplia gama de materiales y componentes industriales. Las sociedades del grupo son, en todo el mundo, socios fiables de prestigiosas industrias que operan en distintos sectores de mercado: desde la industria del mueble a la construcción, del sector automotriz al aeroespacial y de la náutica al procesamiento de materias plásticas.

Scm Group coordina, da soporte y desarrolla un sistema industrial de excelencia, articulado en 3 grandes centros de producción en Italia altamente especializados, con un volumen de negocios de 900 millones de euros, más de 4000 empleados y presencia directa en los cinco continentes.

Oficina de prensa Scm Group:

Alessandra Leardini

alessandra.leardini@scmgroup.com

Tel. móv. +39 344 3483015